

HERMANAS HICIERON DE LAS SUYAS EN LA HALTEROFILIA

Oro quedó en familia

◆ **JOSÉ LUIS RODRIGUEZ**

jrodriguez@lateja.co.cr

Las hermanas Dayana y Jessica Mora estuvieron brillantes ayer en la final de halterofilia, durante la jornada de los Juegos Deportivos Nacionales 2014.

Ambas representan al Comité Cantonal de Deportes de San José y compitieron en la categoría de 63 kilogramos, que se efectuó en el Colegio Técnico Profesional de La Fortuna de Bagaces.

Dayana, de 15 años, obtuvo dos medallas de oro, tanto en la modalidad de arranque como en la de envión, en la categoría Sub-17.

Por su parte, Jessica, de 19 años y participante en la categoría Sub-20, logró la presea dorada en arranque y la plata en envión.

Hasta ahora, después de cuatro días de competencia, San Ramón ocupa el primer puesto de la tabla general en la rama masculina y fe-



Dayana y Jéssica consiguieron medallas y cumplieron su objetivo.

JOSÉ LUIS RODRIGUEZ.

menina, con 366 y 344 puntos respectivamente.

En mujeres, Santa Cruz tiene el segundo lugar (302) y Heredia el

tercero (112).

Mientras que en hombres, Cartago es escolta (286) y el tercer puesto lo ocupa Alajuela (284).